

2020 年 5 月 29 日

～新型コロナウイルス感染症に対応する医療現場を支援～  
エアバッグ用基布を活用した防護服を共同開発、提供

東洋紡株式会社(本社:大阪府大阪市、社長:檜原誠慈、以下「当社」)は、エアバッグの基布を活用した防護服を、豊田合成株式会社(本社:愛知県清須市、社長:宮崎直樹、以下「豊田合成」)などと共同で開発。このたび、豊田合成を通じて、本防護服 200 着が名古屋大学医学部附属病院(愛知県名古屋市)などの医療機関へと提供されました。



共同開発した防護服



エアバッグ用基布

新型コロナウイルスの感染拡大が続く中、医療現場における防護服など医療資材の不足が深刻化しています。喫緊の課題の解決に向け、当社は豊田合成および縫製を手掛ける華利達服装集団有限公司(本社:中国江蘇省、董事長:張文昌)と共同で防護服を開発しました。生地には、当社が生産するエアバッグ用基布を使用。シリコンコーティングを施しており空気を通さないため、防護服として活用でき、洗って繰り返し使うことも可能です。

当社は、本防護服を 6 月初旬にも北里大学メディカルセンター(埼玉県北本市)、神戸市立医療センター中央市民病院(兵庫県神戸市)へ 50 着ずつ提供する予定です。今後も防護服の不足している医療機関などに継続的に提供していきます。当社は、この取り組みを通じて、新型コロナウイルスの感染拡大防止に日夜ご尽力されている医療現場の皆さまを支援してまいります。

以 上

<お問い合わせ先>

東洋紡株式会社

サステナビリティ推進部 広報グループ

(本社) 電話:06-6348-4210 FAX:06-6348-3443

(東京) 電話:03-6887-8827 FAX:03-6887-8829

E-mail: pr\_g@toyobo.jp